

# ADDRESS

## Herman Djide: JNI Kabupaten Pangkep Mitra Strategis dalam Mendorong Pembangunan Daerah

HermanDjide - [PANGKEP.ADDRESS.CO.ID](http://PANGKEP.ADDRESS.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 12:00



*Pengurus JNI Cabang Kabupaten Pangkep Mitra Strategis dalam Mendorong Pembangunan Daerah*

PANGKEP - Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Peranan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, menegaskan pentingnya

peran jurnalis dalam mendukung pembangunan daerah. Hal ini disampaikan Herman saat ditemui di Warkop Puang Bos pada Kamis (16/1/2025). Menurutnya, kehadiran JNI sebagai wadah jurnalis bukan hanya berfungsi menyampaikan informasi, tetapi juga sebagai mitra strategis pemerintah dalam mendorong transparansi dan aspirasi masyarakat.

"Jurnalis bukan hanya sekadar penyampai berita, tetapi juga pengawal informasi yang berperan besar dalam memastikan pembangunan berjalan sesuai kebutuhan masyarakat," ujar Herman. Ia juga menekankan bahwa keberadaan JNI harus mampu menjadi kekuatan yang memberikan kontrol sosial serta menciptakan sinergi antara pemerintah, swasta, dan masyarakat.

Herman menjelaskan, dalam upaya mendorong pembangunan, JNI telah melakukan berbagai langkah strategis, seperti menggelar pelatihan jurnalistik bagi pemuda dan menyelenggarakan diskusi publik bersama para pemangku kepentingan. Kegiatan ini, lanjutnya, bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peran media dalam pembangunan daerah.

Lebih lanjut, Herman mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk pemerintah dan organisasi, untuk terus bersinergi dengan JNI. Ia percaya bahwa dengan kerja sama yang solid, Kabupaten Pangkep bisa menjadi daerah yang lebih maju dan sejahtera. "JNI siap menjadi mitra dalam menyuarakan kepentingan rakyat sekaligus mendukung program pemerintah yang berpihak pada masyarakat," tegasnya.

Dalam pertemuan itu, Herman juga menyampaikan komitmennya untuk menjaga independensi jurnalis. Ia berharap JNI tetap konsisten menyuarakan kebenaran dan memberikan informasi yang akurat serta berimbang kepada masyarakat. "Kredibilitas jurnalis adalah kunci untuk menjaga kepercayaan publik," tambahnya.

Dengan visi tersebut, JNI Kabupaten Pangkep diharapkan dapat terus berperan aktif dalam memperkuat kualitas informasi dan turut serta membangun daerah melalui peran media yang edukatif, kritis, dan konstruktif. Herman optimis bahwa peran jurnalis dapat menjadi motor penggerak perubahan positif di Pangkep. ( Hik )